

PODER Y DINERO

PODEROSOS CABA-

LLEROS: El Centro de Investigación y Análisis de la Gestión Ambiental, resultado de la alianza entre las organizaciones Comunicación y Ambiente, de Carlos Álvarez Flores, e Iniciativas Humanas y Sociales, con Pedro Carta Terrón, construyen un marco normativo en materia ambiental, para el desarrollo de México en minería, turismo, industria automotriz, eléctrica, electrónica, alimentaria, la agricultura, y la producción de combustibles y energía. Por ello, este nuevo Centro aportará a la gestión ambiental mejorar el Desarrollo Sustentable y la competitividad de nuestro país, a través de la incidencia en políticas públicas ambientales, defensa de los derechos de los consumidores, promover espacios para la discusión y debate de las políticas públicas, legislación y modelos de gestión en materia ambiental, entre otros.



**Por Victor
Sánchez Baños**